

Frohe Weihnachten

und einen guten Rutsch ins neue Jahr!



Liebe Tennisfreundinnen und -freunde,

in der Ruhe der Vorweihnachtszeit möchten wir mit euch auf ein ereignisreiches Jahr 2023 zurückblicken.

50 Jahre TA Frommern!

2023 war unser Jubiläumsjahr - mit einem geselligen Jedermannsturnier und dem anschließenden Abend-Event haben wir im September unser 50jähriges Bestehen gebührend begangen. Mit hervorragendem Essen, leckeren Drinks und Musik wurde bis spät in die Nacht gefeiert. Eine besondere Freude war die Teilnahme von mehreren Gründungsmitgliedern, die mit ihrem Engagement den Grundstein für unsere Tennisabteilung gelegt haben.

Die zur Feier dieses Jahres eigens gestalteten Handtücher werden uns noch lange an unser Jubiläumsjahr erinnern.

Aktive Mannschaften

Drei unserer aktiven Mannschaften (Damen, Herren, Herren 50) konnten die Sommersaison mit sehr guten Ergebnissen in der oberen Tabellenhälfte abschließen – bravo! Unsere Mannschaft der Damen 50 startet nächstes Jahr in der Bezirksstaffel 1 wieder durch. Allen aktiven Spielerinnen und Spielern wünschen wir schon jetzt viel Erfolg in der kommenden Winter- und Sommersaison!

Breitensport

Unser „Open Tennis for all“ hat sich als fester Bestandteil des Vereinslebens etabliert. Jeden Freitagabend kommen im Sommer viele Spielerinnen und Spieler aus allen Alters- und Leistungsklassen zusammen und erfreuen sich an zwanglosen Matches, einfach aus Spaß am Tennissport. Wenn im Anschluss noch ein gemeinsames Vesper bereitsteht, ist der Start ins Wochenende perfekt.

Jugendarbeit

Rund 20 Kinder und Jugendliche im Alter von 6-16 Jahren trainierten regelmäßig mit unseren Jugendtrainerinnen und -trainern.

Hobbylandhalle

Die Hobbylandhalle in Balingen (sozusagen das Winterquartier des TA Frommern) wurde über die Sommermonate umfassend renoviert und hat einen neuen Bodenbelag sowie einen Padel-Platz erhalten. Der Belag hat nach den ersten Tests eine durchweg positive Resonanz bekommen. Das zeigt sich auch in mehr als 20 Abostunden pro Woche, die die TA Frommern im Winter 2023/2024 gebucht hat.

Vereinsleben

Statt mit Tennisschlägern haben sich etwa 30 Sport-Begeisterte im Januar mit Ski ausgestattet und eine Tagesausfahrt ins Skigebiet Warth am Arlberg gemacht – auch wenn das Wetter uns dieses Mal nicht wohlgesonnen war. Lustig war es trotzdem, und vielleicht haben wir beim nächsten Mal mehr Glück mit dem Wetter.

Eine neue Tradition wird lieb gewonnen, unser Glühweinfest. Mit Glühwein, Punsch, Gulaschsuppe und winterlicher Deko läuteten wir am 26. November die Vorweihnachtszeit ein.

In diesem Sinne wünschen wir euch und euren Familien frohe Weihnachten, besinnliche Feiertage und einen guten Rutsch ins Neue Jahr. Auf dass das kommende Jahr wieder eine fröhliche, erfolgreiche und vor allem verletzungsfreie Tennissaison mit sich bringe!

Herzliche Grüße
Euer Vorstand